



CLAUSURA FORO ECONOMICO. Con una mesa redonda en donde hubo diversidad de preguntas relacionadas con el tema, clausuró ayer tarde el Foro Internacional de Economía "Alternativas para la Solución de la Crisis Económica Actual". Izq. a derecha, Drs. Ernesto Fontaine, Daniel Wisecarver, Lic. José Arturo Zablah, Dr. Arnold C. Harberger y Dr. Robert Wesson. El foro fue un éxito.

Cese de Fuego Unilateral Anuncian 5 de Noviembre

El Vicepresidente de la República, encargado del despacho Presidencial, Rodolfo Castillo Claramount, dijo ayer que el gobierno podría decretar un cese de fue-

go unilateral, a partir del cinco de noviembre, si los terroristas no aceptan lo propuesto dentro del "Plan Esquipulas II".

Castillo habló con los

periodistas ayer en el Hotel Presidente durante un seminario para consules, organizado por Relaciones Exteriores.

El político dijo que, aun cuando en la reunión de Caracas, Venezuela, donde están las delegaciones del gobierno y de los terroristas, no se llegare a ningún acuerdo

—Favor pase a la página 37.

Foro Económico

Gravar Exportaciones Frena el Desarrollo

Los impuestos a las exportaciones son ilógicos y contrarios a la prosperidad económica y quitar todo incentivo a los productores, expresó ayer el Dr. Robert Wesson, de la Institución Hoover, California.

El destacado analista económico hizo tal planteamiento ayer tarde, cuando se realizó una mesa redonda con la cual clausuró el Foro Internacional de Economía

—Favor pase a la página 38.

Injerencia Extranjera en Elecciones Rechaza PCN

"Todos los salvadoreños rechazamos la injerencia de los Estados Unidos en la política interna de El Salvador", declaró el diputado por el Partido de Conciliación Nacional, Rubén Orellana.

Los países amigos, añade el secretario de la Junta Directiva de la Asamblea Legislativa, deben limitarse a ayudarnos pero sin condicionar la ayuda "porque ese

—Favor pase a la página 29.

Alza en Tasas de Interés E.U. Afecta a El Salvador

El aumento de las tasas de interés afectará a El Salvador y resto de países deudores con los Estados Unidos, advirtió el Dr. Arndold C. Harberger, candidato al Premio Nobel de Economía, al participar en el Foro Internacional de Economía.

Dicho evento fue organizado por la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador y se clausuró ayer tarde.

Durante su disertación, el profesor Harberger expresó que no cree que la caída de la Bolsa de Valores en Estados Unidos sea el aviso de una gran dificultad de la

economía estadounidense.

Sin embargo, prosiguió, está bastante claro que las tasas de interés han comenzado a subir, lo cual quiere decir que los países y entidades que tengan deudas con tasas de interés variable tienen que enfrentar una tasa de interés más elevada.

"Los deudores de Centroamérica no son los únicos que tendrán que pagar las nuevas tasas de intereses, sino que son todos los deudores de Estados Unidos los afectados", expuso el profesor.

Dijo asimismo que no hay ninguna coinciden-



SABOTAJES TERRORISTAS. Ing. Renato Campos, de CAESS; Ing. Francisco Granadino y Lic. Carlos Eduardo Moreno, de CEL, informan sobre los sabotajes terroristas de ayer en la madrugada a las sub-estaciones de San Antonio Abad y Nejapa.

Crece Descontento Hacia Duarte en el Ejército

SAN SALVADOR, Oct. 21 (UPI).— En el Ejército salvadoreño está aumentando el descontento hacia el gobierno de Napoleón Duarte, según fuentes militares y civiles. Duarte, un democristiano elegido con fuerte respaldo estadounidense en 1984, siempre ha sido visto con sospecha por muchos dentro de las Fuerzas Armadas.

"Existe una entendible, si no justificable preocupación dentro de las Fuerzas Armadas y eso es inquietante", dijo un analista político.

"Pero en el fondo está el hecho de que los militares aún manifiesten respeto y ejecuten las órdenes que reciben. Siendo realista, tendrán que pasar tres generaciones antes de que los civiles dominen al Ejército", agregó.

Nadie considera que dentro del panorama político actual exista la posibilidad de un golpe de Estado, pero el desencanto ha crecido, mientras que el apoyo popular hacia Duarte se ha desgastado y su partido se ha disuelto en facciones, cuyas disputas a veces se tornan violentas.

"El poder ha fluído de regreso al Ejército debido a que los civiles están tan divididos, y se está sugiriendo de nuevo que el Ejército es inmune al gobierno civil", dijo una persona particular con lazos estrechos tanto en el gobierno como en las Fuerzas Armadas.

El cambiante equilibrio se ha reflejado en el esfuerzo de algunos funcio-

—Favor pase a la página 36.

Peligros de la Sequía Tratarán en Oriente el 23

USULUTAN. Los agricultores de Usulután darán a conocer en una rueda informativa los problemas suscitados en los cultivos del algodón a causa de la sequía que se está afectando los cultivos en el oriente del país, informa el Comité de Fo-

—Favor pase a la página 36.

Sin Resultado Positivo Pláticas en Venezuela

Mientras el gobierno democristiano muestra pesimismo sobre la obtención de resultados positivos de la reunión que llevan a cabo sus representantes con dirigentes terroristas, para estos últimos la cita "institucionaliza el diálogo" y reafirma la posición de una "solución política".

Esta reunión, que se lleva a cabo desde ayer en Caracas, Venezuela, tiene el objetivo de lo-

grar un alto el fuego, según se ha informado. Para pactar sobre este punto, los terroristas exigen un reconocimiento de territorialidad, la salida del país de los asesores militares extranjeros y no deponer las armas.

Al respecto el Presidente en funciones, Rodolfo Castillo Claramount, expresó durante conferencia informativa

—Favor pase a la página 37.

Ataques Terroristas a Estaciones de CEL

Cuatro subestaciones y dos líneas de alimentación del sistema eléctrico fueron objeto de atentados perpetrados por terroristas la noche del martes y la madrugada de ayer, informaron fuentes oficiales.

El Ing. Francisco E. Granadino, Director Ejecutivo de la Comisión Hidroeléctrica del Lempa (CEL), y el Ing. Renato Campos, Gerente General de CAESS, deta-

llaron ayer que las subestaciones primarias que fueron atacadas son las de San Antonio Abad, en San Salvador; Nejapa, al norte de la capital, San Miguel y Santa Rosa de Lima, en el oriente del país.

Al consultar con fuentes militares se informó que el ataque a la subestación de San Antonio Abad se produjo alrede-

—Favor pase a la página 38.



PELIGRO DE HIPERTENSION. Miembros de la Sociedad de Cardiología señalan que toda persona que padece de hipertensión arterial está propensa a sufrir un derrame cerebral o un infarto cardiaco. Informan, doctores Dagoberto Pereira, Adela Cabezas de Allwood, Flor de Ventura y Alicia de Zepeda.

—Favor pase a la página 23.